

## Enorme camión derribó poste de la luz al arrastrar los cables en calle calerana

*Una peligrosa situación se vivió alrededor de las 17:30 horas de la tarde del martes en la calle Camilo Henríquez de La Calera, donde un camión de alta y amplia envergadura, alcanzó algunos de los cables del suministro de electricidad de la citada vía, rompiendo a un paso la base de uno de los postes del tendido eléctrico y causando daño a otros dos. Además de caer sobre el techo de una casa y provocar un apagón que abarcó varios sectores de un espacio habitaciones del centro de la ciudad. Carabineros y personal de "Chilquinta" llegaron hasta el lugar para tomar las medidas de resguardo y, luego, de un largo reponer el servicio de distribución de la electricidad al sector afectado.*

